

CHAÑARAL, SEPTIEMBRE 10 DE 1992.-

AL EXCELENTISIMO SENOR PRESIDENTE
DE LA REPUBLICA DE CHILE :
DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR
PALACIO DE LA MONEDA
SANTIAGO.)

REPUBLICA DE CHILE					
PRESIDENCIA					
REGISTRO		ARCHIVO			
NR.	92/21439				
A.	22 SEP 92				
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input checked="" type="checkbox"/>				

ARCHIVO

De nuestra mayor consideración:

La Directiva -
Comunal del Partido Demócrata Cristiano de Chañaral, se permite dirigirse muy -
respetuosamente a su Excelencia, con el propósito de informarle y sugerirle lo
siguiente :

1°.- Comentarios aparecidos en diversos medios de prensa de la Tercera Región ,
que sin dar nombres indican como inminente, posibles cambios en la estructura -
de algunos Gobiernos Regionales, es decir, cambios de algunos Intendentes y Se-
remis. Al respecto y en atención a estos supuestos, estamos concientes de que
la Tercera Región de Atacama, no está exenta de esta posibilidad.

2°.- Que entendemos que después de haber transeurrido poco más de la mitad del
período Presidencial, se hace imprescindible promover algunos cambios y ajustes
en las esferas de Gobierno, que propendan a optimizar en los próximos diecisiete
meses, tanto la gestión administrativa como política de los representantes del
Supremo Gobierno en las regiones del país. Esto como objetivo principal de for-
talecer a la Concertación de Partidos por la Democracia y muy especialmente a -
nuestro Partido Demócrata Cristiano.

3°.- A la luz de los recientes resultados electorales de la Tercera Región; el
Partido Demócrata Cristiano ha perdido un importante apoyo electoral, como con-
secuencia de diversas circunstancias. Esto especialmente en las Provincias de
Copiapó y Vallenar; escapando a esta situación solamente la Provincia de Chaña-
ral, la cual no obstante de verse afectada por la cesantía y extrema pobreza, -
ha obtenido desde nuestra perspectiva, un muy buen resultado electoral elijien-
do a cinco Concejales de un total de seis candidatos, presentados en las Comu-
nas de Diego de Almagro y Chañaral.

Esto sin duda -
obedece a un serio y coordinado trabajo político, el cual ha contado siempre -
con la participación y apoyo de la Autoridad Provincial, el Camarada Gobernador
Juan Pessini Ogalde.

Creemos que de-
acuerdo a esta experiencia, este es el camino indicado para revertir lo sucedi-
do en las otras dos Provincias; y como queremos que este Gobierno y el Partido-
logren los éxitos a que todos aspiramos, nos permitimos sugerir a su Excelencia,
considerar ante un supuesto cambio de Intendente, el nombre de nuestro Camarada

Ernesto Corvalán Sánchez, hombre de basta experiencia política, ex-Diputado por la Segunda Región, avecindado en el Puerto de Chañaral por más de quince años y que además a comienzos del año 1990, fue propuesto por nuestra Directiva Comunal, a su Excelencia para ocupar el cargo de Intendente de Atacama.

Creemos que el Camarada Corvalán es la persona indicada para las circunstancias que se avecinan en la Región y que sin entrar en detalles de su capacidad y experiencia, preferimos adjuntar a la presente su Curriculum, a fin de que pueda ser conocido y evaluado por su Excelencia.

Sin otro particular saludan afectuosamente al Excelentísimo Señor Presidente de la República,

" En la Confraternidad Demócrata Cristiana "




JORGE GONZALEZ CARRENO
SECRETARIO COMUNAL
PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO .
CHANARAL.


RAÚL ROJAS BARRERA
PRESIDENTE COMUNAL
PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO
CHANARAL.

CURRICULUM VITAE

Nombre : ERNESTO CORVALAN SANCHEZ
R.U.T. : i.870.444-7
EDAD : 65 AÑOS
ESTUDIOS : PEDAGOGIA "ESCUELA NORMAL DE COPIAPO"
PREFESION : PROFESOR JUBILADO. INDUSTRIAL MINERO
ESTADO CIVIL : Casado con Doña Hilda Carrasco
Zúñiga; Tres Hijos.
DOMICILIOS : Chañaral Los Aromos Nº 8; teléfono
Nº 480.104; Santiago: Huerfanos
Nº 1988 Depto. 302; Teléfono 725247
=====

ANTECEDENTES LABORALES;

En los años 1946 y 1964 ejerció el Magisterio; especialmente en el Liceo de Tocopilla como Profesor de Historia y Geografía.

Jubilado en el año 1970 está dedicado a las actividades de la Pequeña Minería; posee varias pertenencias mineras en la Región de Atacama.

ACTIVIDADES GREMIALES:

Durante el ejercicio del magisterio se destaca por su espíritu gremialista y así es elegido por varios períodos como dirigente de la Federación de Educadores de Chile en el nivel provincial.

Sirvió la presidencia del "Centro para el Progreso de Tocopilla" elegido por las diversas entidades gremiales y políticas que integraban ese organismo de desarrollo comunitario.

En la última década ha asumido la representación de los industriales de la Pequeña Minería y en algunos períodos fue elegido Consejero de la Sociedad Nacional de Minería. Actualmente se desempeña como Director de la Asociación Minera de Chañaral.

RESPONSABILIDAD POLITICA:

Ingresó a la Falange Nacional en el año 1947.

Fundador de los Centros Falangistas en Taltal y Tocopilla.

Candidato a Diputado de la Falange por Antofagasta en el año 1957.

Jefe de la Campaña Presidencial de Dn. EDUARDO FREI M. en Tocopilla y las Oficinas Salitreras.

Diputado por Antofagasta en el año 1965.

Presidente Provincial del P.D.C. en la provincia de Chañaral en el año 1986. (durante las actividades clandestinas)

Apoderado del P.D.C. ante la Junta Electoral de Chañaral en los últimos plebiscitos.-

PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO
Comunal Chañaral,
Conchuelas Nº 260,
Casilla 140,
CHAÑARAL.-



Al Excelentísimo Señor Presidente
DE la República de Chile,
Don Patricio Aylwin Azocar,
Palacio de La Moneda,
SANTIAGO.-

009



ARCHIVO

ANT.: 92/21439

MZC.: 92/21439

Santiago, septiembre 28 de 1992

Señor
Enrique Krauss R.
Ministro del Interior
PRESENTE

De mi consideración:

Para su conocimiento y fines pertinentes remito carta de la Directiva Comunal del Partido Demócrata Cristiano de Chañaral, en torno a la postulación como Intendente de la Tercera Región de Atacama -en la eventualidad que se efectuara un cambio- del señor Ernesto Corvalán Sánchez.

Sin otro particular, saluda atentamente a usted,


Marcelo Zapata Cancino
Secretario Privado de
S.E. el Presidente de la República

ADJ.: Lo citado.